



glaubst du wirklich, daß ich mit dem Hut mitkomme? (Ich muß auf diese durch keinerlei Kenntnis des Sachverhalts getrübe Äußerung besonders hinweisen: Hab ich vielleicht gewollt? hä?) Also: ich glaube natürlich nicht . . . denn schließlich — wenn ich schon mitkomme . . . etwas muß ihr doch auch Spaß machen. (Man soll gerecht sein.) Ob wir nicht Pieseckes auffordern wollen?? Nur die Drohung mit der meinerseits als Repressalie in Aussicht gestellten Ebenfallseinladung meines Freundes Klemke (Zahnarzt, säuft, erzählt unanständige Witze) wendet dieses Unheil ab.

Der liebe Gott läßt es wirklich Sonnabend werden. Wir beschließen, uns von dem Sirenenang der Wettermacher betören zu lassen. Die ff. Wihkendlaune sinkt jedoch beim Zusammensuchen des „Nö-

KREHAN:

*Meis mit ius  
Ohrinn...*



Ick kann Ihnen nur saren, det is lange nich so einfach, wie Sie denken . . . Die ganze Woche geht das Gedränge mit Daisy: also Sonnabend bestimmt.. daß du nicht wieder mit Ausreden kommst. Un



*Es jufft nipft über die Indikation.*